



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 8 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña / Subida Villa de Moya

El Campeonato de Canarias de Montaña 2024 comienza este sábado en la Villa de Moya

3/4/2024

La técnica prueba grancanaria será la primera de las siete que figuran en el calendario. Cerca de 40 equipos en Velocidad y unos 30 en Regularidad Sport serán protagonistas en la rampa de Moya, que con sus más de siete kilómetros de recorrido repartirá los primeros puntos de la temporada.

El Campeonato de Canarias de Montaña (CCM), en su edición 2024, dará el pistoletazo de salida a un certamen que cuenta con siete citas repartidas en otras tantas islas. En la primera de ellas, Gran Canaria, se celebrará este sábado 6 de abril la Subida Villa de Moya, una prueba que cuenta con cerca de 40 equipos en Velocidad y alrededor de 30 en Regularidad Sport, que también disputará en esta fecha la primera cita regional de la especialidad.

Entre los turismos coincidirán varios campeones regionales, como José Manuel González, que defiende la corona con su Porsche 991.1 GT3, Julio Martínez (Porsche 997 GT3 2010) y Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo). A este trío se suma otro amplio abanico dispuesto a pelear por el triunfo en Moya, entre los que se encuentran pilotos como Miguel Cabral (Mitsubishi Lancer Evo X), Iván Armas (Porsche 911) y Gustavo Bolaños (Mitsubishi Lancer Evo VII), entre otros.

Otros pilotos también optan a mezclarse en las primeras posiciones, como es el caso de José Calderín (Renault 5 GT Turbo) o Juan Manuel Jorge (SEAT León). Por otro lado, no hay olvidar a los que estos últimos años han sido habituales en el Campeonato de Canarias de Montaña y que volverán a la carga desde esta primera cita, como es el caso de Víctor Martín (Cupra León TCR), Ángel Olegario Mesa (BMW E30), Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) o Silvia Rosales (Opel Adam S).

Entre las barquetas, Lauren García se estrenará en este trazado en busca de los primeros puntos al volante de su potente y espectacular Nova Proto NP01.

Debut del regional de regularidad sport en montaña

Tal y como se aprobó en la asamblea extraordinaria celebrada el pasado mes de enero por parte de la Federación Canaria de Automovilismo, el certamen regional de montaña también contará, en cuatro de sus pruebas, con la regularidad sport como protagonista.



RALLY VELOCIDAD ASFALTO MONTAÑA KARTING SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

Las citas programadas son las de Moya, La Guancha, Betancuria y Barlovento, es decir, dos por cada provincia. De entrada, en Gran Canaria, se han inscrito cerca de 30 equipos, una cifra realmente espectacular.

La Subida Villa de Moya, en su vigésima edición, celebrará su programa en la jornada del sábado 6 de abril. Primero lo hará con las verificaciones previas desde primera hora de la mañana y, desde las 13:30 h, con la manga de entrenamientos. Tras ella le tocará el turno a las dos mangas oficiales de carrera.